

学校だより：

# 岩中リポート

**冬休 第1号** 令和元年12月26日（木）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 3年生、冬休みも学校で自主的に学習を進めています。

冬休みの初日より教室を開放し自主的な学習会を行っています。多くの3年生が午前9時前には登校し、各自のペースで学習を進めています。分からない内容や問題については、担当の先生に質問をしたり、職員室に来て他学年の先生に質問をするなどしています。参加者は真剣な態度で参加しており、「さすが受験生」といった感想を持ちました。なお、学習会は学校が開放している日（閉庁日はなし）に行われていますので、もしも、自宅で勉強がいま一つはかどらない生徒は学校に来て進めてみてはいかがでしょうか。また、学習塾で頑張っている生徒も多いかと思えます。健康管理（インフルエンザ・感染性胃腸炎など）に注意し、交通事故等に合わないようにして参加してください。

【12月26日（木）の午前中の様子より】



（真剣な態度で学習会に参加している3年生諸君、今頑張れば、必ず目標は達成できます。）

## 事故のない楽しい冬休みを過ごさせてください！！



24日（火）から新年の1月7日（火）までが冬休みとなります。夏休みに比べて期間も短く、あっという間に終わってしまいます。また、年末年始の行事（大晦日・お正月）もあり、何かと慌ただしい毎日となります。2学期の終業式でもお話させていただきましたが、とにかく無事故で過ごすこと。「命はたった1つしかないこと」を意識して、無理のない家庭生活を送らせていただければと思います。特に「冬＝雪」が一番心配です。保護者の皆様におかれましても、安全運転をお願いします。路面が凍結したときなどは、ブレーキを踏んでもすぐに止まりませんので、お気をつけください。何か生徒たちに気になる点などありましたら、学校までご連絡をお願いします。但し、12月28日（土）～1月5日（日）までは学校にはだれもいません。（閉庁日となります。）この期間につきまして、事前にお知らせいたしました本校の松本教頭先生の携帯電話までご連絡をお願いします。なお、この携帯電話の番号は、レンタルしたものですので、この期間以外は使用できませんので、お気をつけください。

また、1月7日（火）は授業日（登校日）となっております。通常通りの登校となりますので、いつものように各家庭より笑顔で温かく送り出していただければと思います。

◎ **今学期も学校だより「岩中リポート」をご愛読いただきまして、ありがとうございました。お陰様で、1学期より全37号を発行することができました。また、本校のホームページもあとわずかです。81万件的アクセス数となります。今後も学校や子どもたちの話題を数多く発信していきます。本当にありがとうございました。**

## みんな頑張りました！！ ～ 第2学期終業式時の表彰 ～

☆ 岩瀬地区書写コンクール	推 選	村上 明菜さん (3の2)
☆ 火災予防絵画・ポスターコンクール	入 選	深谷 拓海くん (1の1)
☆ J A 共済福島県小・中学生書道・ポスターコンクール	奨励賞	本田 莉菜さん (2の1)
同	奨励賞	小林 莉瑠さん (2の1)
☆ 第32回明るい社会づくり作文コンクール	入 選	服部 陽奈さん (3の1)
同	入 選	矢部 理央さん (1の1)
同	入 選	上妻 陸人くん (1の1)
☆ 県南中学生新人卓球大会 女子団体オープンの部	第2位	
国分 千鶴さん (2の1)、橋本 七海さん (2の1)、矢部まなつさん (2の2)		
渡辺 智香さん (2の2)、大竹 姫花さん (1の2)		
☆ 第39回全国中学生人権作文コンテスト福島県大会	奨励賞	国分 千鶴さん (2の1)
☆ 福島県中学校生徒造形作品秀作審査会	特 選	大竹 桐斗くん (3の2)
☆ 岩瀬地区中学校生徒造形作品秀作審査会 絵画の部	特 選	相楽 大輔くん (3の2)
同 彫塑の部	特 選	樽川 康生くん (3の1)
同 絵画の部	入 選	川田 美琴さん (3の2)
☆ 須賀川市文化祭文芸大会俳句の部 青少年の部	佳 作	二瓶 真菜さん (1の1)

→ 入賞、おめでとうございます。これも日頃の頑張りの成果です、素晴らしいですね！

## 令和元年、教職員が選んだ今年の十大ニュースは？

- 第 1 位：各種大会で大活躍！県陸上、新人戦野球・バドミントン・柔道県大会出場！！
- 第 2 位：岩中祭「百花繚乱」～僕達の美しい花が咲きました～
- 第 3 位：ホームページのアクセス数、80万件を突破！
- 第 4 位：前庭の枯れ木がバッサリ！花壇に変身しました。
- 第 5 位：待望のエアコン設置、これで暑い夏も乗り切れます。
- 第 6 位：歴代会長会に感謝、「ピアノキャスター」「ブルーヒーター」を購入いただきました。
- 第 7 位：校舎内外に美しい花が咲きました！用務員の深谷さん、ありがとう！！
- 第 8 位：まさかの雪のなか、3年生の修学旅行が出発！（後に天気は良くなりました。）
- 第 9 位：馬場丸出航「ONE TEAM」で最強のスクラムを組み、出発！
- 第10位：年号が「平成」から「令和」へ（「昭和」が遠い昔になりつつあります。）



## ♡ ホットな話題 ♡

3年2組担任の村上勇樹先生に待望の第一子が、12月25日（水）に誕生しました。元気な女の赤ちゃんです。3年生の担任ということもあり、高校受験を前にたいへんにおめでたい話題であり、学年全体ですばらしいスタートが切れたのではないかと思います。村上先生、奥様共に私の教子であり、我が子のようにたいへんに嬉しく思います。親子3人、幸せなご家庭をお築きください。本当におめでとうございます。



## 令和元年も間もなく、終わろうとしています・・・

令和元年、記念すべき年が間もなく終わろうとしています。これから迎える令和2年も、皆様にとってすてきな1年になることを心より願っています。皆様、良いお年をお迎えください。この1年、たいへんにお世話になりました。教職員一同、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

※ 今回の学校だより「岩中リポート」はホームページのみに掲載し、全校生徒への配付はいたしません。